

# Evidencias

¡Cambiando Vidas!

Puno

## VII Feria Regional Haku Wiñay 2022



Pequeños productores de los distritos de Arapa, Asillo, Caminaca, Samán, Kelluyo, Pomata, Zepita, Tirapata y San Juan del Oro, organizados en 102 emprendimientos rurales participan en la VII Feria Regional Haku Wiñay 2022 inaugurada por la ministra del MIDIS, Dina Boluarte Zegarra. Acompañada por el director ejecutivo de Foncodes, Ulderico Figueroa Torre, la titular del sector visitó los stands de negocios de hortalizas orgánicas, hierbas aromáticas, quesos y yogurt, helados, trucha y pejerrey; carne de cordero, alpaca y cerdo; quinua, cañihua, habas y harinas de cereales diversos. Productos de panadería, artesanía textil y platos de la gastronomía local también se venden y exhiben en la feria abierta al público hasta este sábado 25 de junio en el parque Mariátegui, en el marco de la celebración del Día del Campesino. Foncodes promueve la articulación de los emprendimientos rurales Haku Wiñay con los mercados locales para la autogeneración de los ingresos familiares.



Puno



## Encuentro Regional de Yachachiq

Un conjunto de 140 yachachiq y 14 coordinadores técnicos de igual número de Núcleos Ejecutores Centrales (NEC) del proyecto Haku Wiñay/Noa Jayatai intercambiaron experiencias y aprendizajes en un Primer Encuentro Regional de Yachachiq, que analizó el rol de estos en la capacitación y asistencia técnica a las familias usuarias. Tuvo lugar el jueves 23 en el auditorio de la GUE San Carlos de Puno. Todos ellos acudieron también a la VII Feria Regional, apoyando a los emprendedores del altiplano.

Junín



## Concurso de Viviendas Saludables

El 21 y 22 de junio el NEC Andamarca II realizó el Primer Concurso de Viviendas Saludables de hogares usuarios del proyecto Haku Wiñay que viven en las comunidades de Huánuco, Llamas, Pahualtupo, Socos y La Libertad del distrito de Andamarca, provincia de Concepción. El jurado evaluó fitotoldos, módulos de compost, agroforestería con pinos, cocinas mejoradas, agua segura, samana wasis, murales y rincones del aseo. La premiación se realizará el 10 de julio en la sede de la Municipalidad Distrital.

## Preparados para enfrentar emergencias

La Subgerencia de Gestión del Riesgo de Desastres y Defensa Nacional del Gobierno Regional de Moquegua concluyó el proceso de capacitación especializada para la respuesta ante emergencias al personal de la Unidad Territorial de Foncodes en Moquegua. En tres sesiones realizadas el 10, 16 y 21 de junio, ocho brigadistas adquirieron y fortalecieron conocimientos en primeros auxilios. Las instalaciones y zonas aledañas de la oficina de Foncodes, se usaron como escenarios para el adiestramiento y práctica de lo aprendido.



Moquegua